

www.AspireIndiana.org

O

Kids Talk

NUESTRA MISIÓN

Kids Talk es un centro de defensa infantil sin ánimo de lucro operado por Aspire Indiana Health en el condado de Madison para ayudar a proteger a los niños del abuso y la negligencia. Recientemente ha incorporado a su misión a ancianos, adultos vulnerables y víctimas del tráfico sexual.

Kids Talk ofrece un lugar acogedor donde los niños pueden denunciar, en un entorno seguro y reconfortante, abusos sexuales o físicos, negligencia o su recuerdo de un incidente perjudicial. Kids Talk utiliza un enfoque multidisciplinario en colaboración con agencias estatales y locales para atender y proteger a los niños del condado de Madison, incluidas las fuerzas del orden, el Departamento de Servicios Infantiles de Indiana,



Kids Talk fiscales, proveedores de atención médica mental y de salud y defensores capacitados.

Todos los servicios de Kids Talk son gratuitos

sin costo alguno para nuestros usuarios.

Kids Talk también lleva a cabo un programa de prevención para estudiantes del kínder al 12.º grado (K-12) del condado de Madison, en el que se les enseña seguridad corporal y seguridad en los medios digitales.

EL DESAFÍO

El abuso, la negligencia

y el abuso sexual son delitos horribles de naturaleza extremadamente personal y difíciles de comentar para las víctimas. Al igual que los adultos, nuestras vulnerables víctimas infantiles experimentan vergüenza, miedo, culpa y vergüenza, y pueden mostrarse reacias a participar en el proceso de investigación. Conseguir

que los niños superen el miedo y la vergüenza para confiar lo suficiente en un adulto y compartir su experiencia puede ser difícil. Pero hablar de ello es el primer paso para proporcionar seguridad y curación.

Según el Centro de Datos Kids Count, un proyecto de la Fundación Annie E. Casey y el Instituto de la Juventud de Indiana, el condado de Madison tiene una de las tasas más altas de casos confirmados de abuso y negligencia infantil per cápita de Indiana.

En 2017 hubo 1189 casos corroborados de abuso y negligencia infantil en el condado de Madison y Kids Talk atendió a 742 niños. Está claro que la intervención contra el abuso infantil debe ser una prioridad en nuestra comunidad.

UN MODELO DE ÉXITO

Kids Talk se basa en el modelo de los centros de defensa de la infancia. En esencia, el modelo se basa en el trabajo en equipo: reunir a los profesionales de las agencias implicadas en un caso en su fase inicial. Se trata de priorizar las necesidades de la víctima o del niño.

PARA ELLO:

- Proporcionamos un lugar seguro y acogedor para que los niños y adultos sean escuchados.
- Acercamos el sistema a las posibles víctimas, proporcionando un lugar único para las entrevistas forenses, en lugar de tener que soportar múltiples entrevistas por parte de varias agencias.
- Usamos los servicios de un entrevistador forense certificado que pueda satisfacer las necesidades de información de todos los profesionales de la investigación implicados sin dejar de centrarse en la víctima.
- Facilitamos un enfoque de colaboración entre los profesionales de investigación de la agencia que resulte en un trabajo de casos eficaz, eficiente y centrado en la víctima.
- Garantizamos que las víctimas y los padres o los cuidadores de los niños sean orientados hacia programas que faciliten el proceso de curación para el niño y la familia.

DEFENSA DE LAS VÍCTIMAS

Los niños y las familias, junto con las víctimas adultas vulnerables, necesitan apoyo para desenvolverse en los diversos sistemas legales y de apoyo con los que se encuentran y que pueden resultarles desconocidos. Los servicios de intervención en crisis, evaluación y apoyo ayudan a evaluar sus necesidades, reducen el miedo y la ansiedad y agilizan el acceso a los servicios adecuados.

Kids Talk cuenta con defensores de víctimas que trabajan con el niño y el cuidador no agresor desde el momento en que se programa la cita hasta que consideran que no es necesario ningún seguimiento adicional.

Para obtener más información sobre la defensa de las víctimas, póngase en contacto con

Becky Oldham, defensora de víctimas, al (765) 641-8202 o becky.oldham@aspireindiana.org

APOYO AMPLIADO

Los entrevistadores forenses están especialmente capacitados para realizar entrevistas de defensa legal con adultos y adolescentes no verbales para garantizar que sus voces sean escuchadas.

El personal de Kids Talk también está en capacitación para ayudar con el espectro del tráfico sexual de niños y adultos que se sabe que opera en Indiana o viaja a través de ella.

REMISIONES DE ATENCIÓN MÉDICA

Como parte de Aspire Indiana Health, un proveedor sin ánimo de lucro de servicios de atención médica integrales, Kids Talk puede ofrecer remisiones rápidas y sencillas a las familias que necesitan atención médica o conductual, así como programas de apoyo que abordan los determinantes sociales de la salud, como la vivienda, el empleo y la asistencia legal.

Aspire tiene varias clínicas, entre ellas Anderson, Elwood y Fairmount, y también ofrece servicios de telesalud a través de citas por video en persona (ViP). Está acreditado como Centro de Salud aprobado por el Gobierno Federal (FQHC) y como Centro Comunitario de Salud Mental (CMHC) de Indiana.

Aspire acepta Medicare y Medicaid, así como la mayoría de los seguros tradicionales y tiene tarifas de escala variable para quienes no tienen seguro.

Para obtener más información:

Denise Valdez, directora de Kids Talk 814 Central Ave., Anderson, IN 46012 denise.valdez@aspireindiana.org (765) 641-8202

Sitio web: aspireindiana.org/community-programas/

kids-talk

Facebook: facebook.com/AspireKidsTalk